

HUMAS

Diduga Hamburkan Anggaran, 16 Pejabat Sekertariat Pemkab Simalungun Modus Study Banding ke Bali

Karmel - SUMUT.HUMAS.CO.ID

Jan 22, 2025 - 23:16



SIMALUNGUN-16 Pejabat Sekertariat Pemkab Simalungun diduga menghambur-hamburkan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten

Simalungun tahun 2025 dengan belibur ke Denpasar Bali dengan modus study banding.

Ironisnya, ke-16 Pejabat Sekertariat Pemkab Simalungun yang diduga hanya berwisata ria dengan menghambur-hamburkan uang Negara dengan modus study banding ke Denpasar Bali dilakukan disaat masa transisi pergantian Pemerintahan,

Modus study banding ke Denpasar Bali para Pejabat Sekertariat Pemkab Simalungun ini pun, menjadi perbincangan hangat di kalangan masyarakat, terlebih lagi berdasarkan informasi Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga diinformasikan sedang berada di luar kota.

Artinya proses urusan administrasi dibagian sekertariat Kabupaten Simalungun nyaris lumpuh dimasa transisi pergantian pemerintahan, Karena Bupati Simalungun dan Kepala Sekertaris Daerah yang mempunyai tugas menyelenggarakan proses urusan administrasi umum sedang diluar kota saat ini.

Sementara salah seorang warga Simalungun ketika dimintai tanggapannya sangat menyayangkan kegiatan ke-16 Pejabat Sekertariat Pemkab Simalungun yang menghambur-hamburkan uang Negara dengan mudus study banding ke Denpasar Bali

“Baru awal tahun udah study banding ke Denpasar Bali. Study banding ini pastinya mengeluarkan anggaran yang tidak sedikit. Untuk itu, kami warga Simalungun meminta Kejaksaan Tinggi Sumatera Utara agar melakukan audit perjalanan Dinas para Pejabat Simalungun,”pinta Damanik, Rabu (22/01/2025)

Berdasarkan informasi yang berhasil dihimpun [Jurnalis IndonesiaSatu.co.id](http://JurnalisIndonesiaSatu.co.id), ke-16 Pejabat Sekertariat Simalungun itu berangkat dari Bandara Kualanamu Medan menuju Bandara Soekarno Hatta Jakarta dengan menggunakan pesawat Citilink Selasa (21/01/2025) jam 04:55 wib

Sedangkan Dari Bandara Soekarno Hatta Jakarta menuju Bandar Udara Internasional I Gusti Ngurah Rai-Bali, Ke-16 Pejabat Sekertariat Pemkab Simalungun berinisial SAD, LN, AS, MFD, SS, BDS, FFP, ACS,RTP, ES, BDB, BNS, MR, AHS, JRWS dan Kepala Bagian Umum Sekretariat Daerah Maruwandi Yosua Simaibang berangkat jam 11:00 wib dan tiba di Bandar Udara I Gusti Ngurah Rai-Bali jam 14:05 dihari yang sama

Kepala Bagian Umum Sekretariat Daerah Simalungun ketika dikonfirmasi terkait keberangkatan-nya bersama 15 Pejabat Sekertariat Pemkab Simalungun lainnya ke Denpasar Bali, hingga rilis ini dilansir ke publik. “Maruwandi Yosua Simaibang belum memberikan keterangan resminya tentang tudingan menghambur-hamburkan uang Negara dengan modus study banding. (Karmel)